



Nº 7 Abril 2024

Edita: Excmo. Ayuntamiento de Oropesa
D.L. TO/528 - 1996

Oropesa

BOLETÍN INFORMATIVO

Municipal

PREPARATIVOS PARA UNAS JORNADAS MEDIEVALES



XXIII
JORNADAS
MEDIEVALES
del Ayuntamiento de Oropesa
del 12 al 14 de Abril de 2024
(Oropesa - Córdoba)



DESCARGA EL PROGRAMA DE ACTIVIDADES



INSTAGRAM



YOUTUBE



Hoy día en muchos municipios de España se celebran mercados y Jornadas medievales (Sigüenza, Ávila, Vic, Córdoba, Hita, El Álamo, etc.) unos financiados a base de talonario y otros a base de participación ciudadana. Oropesa tiene la suerte de contar con un impresionante marco histórico y con la imponente Sierra de Gredos, este año nevada, al fondo. Lo que nos diferencia del resto y nos hace únicos, es la colaboración vecinal, un elenco de voluntarios, nuestros músicos, la decoración de nuestras casas y calles, la elaboración de nuestros trajes, porque aquí en Oropesa, nos vestimos de medieval, no nos disfrazamos, nuestros arqueros, artesanos y comerciantes, el torneo de justas y caballeros, el rescate de la princesa, concierto medieval, exposiciones, pasacalles, juegos para niños, teatro y para culminar la quema del castillo.

Si a esto le unimos un potente programa de actividades de animación circense, música y teatro de calle con grupos internacionales, campamento, espectáculos nocturnos de gran formato, personajes, cuentacuentos, títeres, abanderados, fakires, rincón infantil, atracciones, exposiciones temáticas, oficios tradicionales, zoco árabe que nos ofrece La Fragua de Vulcano, el resultado es, tres días de continuo espectáculo, tres días para recibir con humor y una sonrisa a los miles de visitantes, que nos acompañan con sus trajes y que viene a disfrutar de nuestro medieval. Esa es nuestra esencia, que nos hace diferentes a otras Jornadas Medievales.

Pero para llegar hasta aquí han sido necesario muchas horas de reuniones, ensayos, mucha dedicación, esfuerzo, promoción turística en Madrid y sobre todo un excelente elenco de personas que se dejan la piel, para que nuestro pueblo pueda presumir de Medievales. Durante 23 años las Jornadas Medievales han ido superándose, llegando a unos límites que mucha gente puede pensar que moriremos triunfando. Es verdad, que el relevo generacional es complicado, que la gente se puede acabar cansando, que debemos pensar en buscar una futura base para que continúe esta tradición, que nos viene de las ferias de abril y diciembre que se celebraban en esta Villa y que se instauró en el año 1.344 cuando el rey Alfonso XI nos concede el privilegio de tener Feria.

El Ayuntamiento tiene que realizar un enorme esfuerzo económico, bien a través de la venta de monedas, subvenciones de diputación y Junta, para mantener esta actividad que tanto reporta a la economía local. Por eso os pedimos a vosotros vecinos de Oropesa, que lucáis vuestros trajes, que

decoréis vuestras fachadas, que participéis activamente en todo lo que se organiza, para que sigamos presumiendo de MEDIEVALES.